

Medienmitteilung

aqua pro gaz- Espace Gruyère - Bulle, 5.-7. Februar 2014 Verleihung des Innovationspreises 2014

Bulle (FR), 6. Februar 2014 – Am Mittwoch, dem 5. Februar, hat eine aus Fachleuten aus den Bereichen Trinkwasser, Wasseraufbereitung und Gas zusammengesetzte Jury anlässlich der offiziellen Eröffnung der Messe aqua pro gaz im Espace Gruyère die Preisträger des Innovationspreises 2014 bekannt gegeben. Dieses Jahr wurden erstmals drei Preise verliehen. Zudem würdigte die Jury mit der Erwähnung Coup de coeur eine Idee, mit der die Öffentlichkeit auf den Schutz des Wassers sensibilisiert werden soll. Die Messe dauert noch bis am Freitag, dem 7. Februar. Laut den Organisatoren soll die Messe in Bulle und ihre rund hundert Aussteller über 4'000 Besucher aus der ganzen Schweiz anziehen.

Die Jury des Innovationspreises unter der Leitung von Henri Burnier (ebenfalls Präsident der Messe aqua pro gaz) hat beschlossen, anlässlich der 7. Ausgabe der Messe erstmals mehrere Preise zu verleihen. Die Jury begrüsst die Qualität der 13 Dossiers, die von den Unternehmen eingereicht wurden, wies allerdings auch darauf hin, « dass einige Eingaben nur Weiterentwicklungen neuester Innovationen sind».

Nach eingehender Beratung hat die Jury den ersten Preis des Innovationspreises 2014 der EMB Pumpen AG für ihr Produkt Wilo-EMUPort zugesprochen – eine Abwasserpumpstation mit einem integrierten Trennsystem für Feststoffe, um die Pumpen vor diesen Stoffen zu schützen. Die Meinung der Jury: «Die Neuheiten, die dieses Produkt mit sich bringt, dürften bei der öffentlichen Hand auf ein erhebliches Interesse stossen».



Das « Wilo-EMUPort », von der Firma EMB Pumpen AG, mit seinem Gründer Herrn Dominique Berset.

(HD-Foto : <http://share.expo-centre.ch/www/?a=d&i=2364069544>)

Der zweite Preis wird dem Unternehmen Metrisis SA für sein Hightech-System Picarro Surveyor zur Feststellung von Gaslecken verliehen. Durch den Einsatz meteorologischer Algorithmen und äusserst empfindliche Sensoren wird der Ursprung der Lecks analysiert.

Der dritte Preis geht an das Wasserüberwachungssystem des Unternehmens SWAN Analytische Instrumente AG, das die Eigenschaften des Wassers misst, um Verschmutzungen ausfindig zu machen und gegebenenfalls einen Alarm auszulösen und/oder das Wasser umzuleiten.

Dieses Jahr würdigt die Jury zudem mit der Erwähnung Coup de Cœur «fishRoll», ein vom Unternehmen vonRoll hydro entwickelter Strassenrost für den Abfluss von Regenwasser. Die «Idee ist zwar ganz einfach, aber man muss erst einmal darauf kommen», so die Jury. Sie greift die Kampagne der Schweizerischen Vereinigung der Fischereiaufseher auf, indem sie mit einem auf dem Gitter abgedruckten Fisch die Botschaft vermittelt: «Unter jedem Ablaufgitter verbirgt sich ein Fluss». Mit dem Hinweis, dass das Regenwasser direkt in die Fliessgewässer abgeleitet wird, soll die breite Öffentlichkeit auf den Schutz unseres Wassers sensibilisiert werden.

Die alle zwei Jahre stattfindende Messe aqua pro gaz ist die einzige Ausstellung für Fachleute aus den Bereichen Trinkwasser, Wasseraufbereitung und Gas in der Schweiz. Während drei Tagen heisst die Messe rund hundert Aussteller – 60% aus der Deutschschweiz und 40% aus der Romandie – sowie über 4'000 Besucher willkommen. Ein Rahmenprogramm bietet zahlreiche Veranstaltungen sowie Seminare zu aktuellen Themenbereichen. Die Messe kann noch am Donnerstag, dem 6. Februar und am Freitag, dem 7. Februar 2014 jeweils von 9.00 bis 17.00 Uhr im Espace Gruyère in Bulle besucht werden.

Medienleute können sich über den Pressebereich auf unserer Webseite www.aqua-pro-gaz.ch anmelden. So erhalten Sie automatisch die weiteren Medienmitteilungen und Pressedossiers, können frei verwendbare Bilder herunterladen und sich für die Messe akkreditieren lassen.

Weitere Informationen: www.aqua-pro-gaz.ch

Medienkontakt:

- Stéphane Fellay, Leiter Markt & Marketing, Espace Gruyère AG
T: +41 26 467 20 71, stephane.fellay@forum-fribourg.ch
- Mariette Muller, Medienbeauftragte
T: +41 79 717 22 56, mariette.muller@sunrise.ch

aqua pro gaz – 5. bis 7. Februar 2014

Der schweizerische Treffpunkt der Wasser- und Gasfachleute findet vom Mittwoch, 5. bis Freitag, 7. Februar 2014 im Espace Gruyère in Bulle (FR) statt.

Öffnungszeiten: 09.00 - 17.00 Uhr.

Weitere Informationen unter www.aqua-pro-gaz.ch

Hauptsponsoren



swiss.smart.simple.

GWF

straub
the right connection

Les professionnels du raccord tube

GLYNWED
pipesystems

Partner

